
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 84331271

Prix 357 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Découvrez ce ravissant appartement 3 pièces d'environ 68m2 en rez-de-chaussée,

niché dans un quartier résidentiel paisible du Cannet, à proximité des commodités

locales. Offrant un cadre de vie tranquille, cet appartement bénéficie d'une situation

idéale  pour  un  quotidien  agréable.L'espace  de  vie  s'ouvre  sur  une  charmante

véranda  orientée  plein  est,  ajoutant  une  touche  de  luminosité  et  offrant  un  accès

direct à une terrasse d'environ 20m2, parfaite pour profiter des moments en plein

air.À l'intérieur, vous trouverez une entrée accueillante menant à une belle pièce de

vie avec cuisine ouverte, ...

Discover this delightful 2 bedroom flat of around 68m2 on the ground floor, nestled

in  a  peaceful  residential  area  of  Le  Cannet,  close  to  local  amenities.  Offering  a

peaceful living environment, this flat is ideally located for a comfortable day-to-day

lifestyle.The  living  space  opens  onto  a  charming  east-facing  veranda,  adding  a

touch  of  natural  light  and  offering  direct  access  to  a  terrace  of  around  20m2,

perfect  for  enjoying  time  outdoors.Inside,  you'll  find  a  welcoming  entrance  hall

leading to a lovely living room with an open-plan kitchen, creating a convivial space

for gathering with ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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